

Die Schulübernachtung der Klasse 4

Am Donnerstag, den 23.03.2017, hat die Klasse 4 mit Frau Geiß und Herrn Engel eine Schulübernachtung gemacht.

Dafür haben wir uns vorher gut abgesprochen, was wir mitbringen müssen, was wir kochen und was wir an dem Abend machen wollen.

Am Donnerstag nach Schulschluss sind wir nochmal alle nach Hause gegangen und haben unsere Schlafsäcke, Isomatten, Luftmatratzen, Kissen, Decken und Waschzeug geholt.

Um 17 Uhr haben wir uns alle wieder in der Schule getroffen. Wir sind in die Klasse und haben unsere Schlafplätze hergerichtet.

Dann sind wir in die Küche und haben gekocht. Es gab Spaghetti mit Tomatensoße, Käse und verschiedene Teesorten. Zum Nachtschiff gab es Himbeer- und Waldmeisterwackelpudding mit Vanillesoße. Das war sehr lecker! Wir waren alle pappsatt.

Mittlerweile war es schon richtig dunkel. Wenn wir auf die Toilette mussten, war das ganz unheimlich.

Nach dem Essen wollten wir eine Nachtwanderung machen. Wir haben unsere Taschenlampen geholt und sind zur Eingangstür. Plötzlich hörten wir Geräusche. Wir haben uns total erschrocken! EINBRECHER!!! Aber es war zum Glück nur unser Hausmeister, Herr Wahl.

Dann ging es aber endlich mit unserer Nachtwanderung los. Wir sind durch die Weinberge hoch zur Kauzenburg gewandert. Unterwegs durften wir eine Mutprobe machen. Herr Engel ist den Weg ganz weit vorgelaufen und hat sich irgendwo versteckt. Wir sind dann einzeln den Weg ohne Taschenlampe gegangen. Das war vielleicht gruselig! Herr Engel hat Wildschweingeräusche gemacht. Boah! Einige Kinder wären vor Schreck fast weggerannt! Unsere Herzen haben ganz heftig gepumpt. Wir waren ganz schön erleichtert, als wir merkten, dass es nur Herr Engel und einige Klassenkameraden waren.

Alle Kinder haben sich getraut, die Mutprobe zu machen und haben sie bestanden. Frau Geiß war sehr stolz auf uns.

Wir sind weiter ohne Taschenlampen zur Kauzenburg. Das war schön, denn wir konnten ganz viele Sterne sehen.

Auf der Kauzenburg konnten wir über ganz Bad Kreuznach schauen. Wir haben die ganzen Lichter der Stadt gesehen. Das war wunderschön!

Durch den Schlosspark ging es dann wieder über die Treppen zurück in die Schule. Unterwegs haben wir noch ein Spiel gemacht. Wir sind ganz blind gegangen und ein Partner hat uns geführt. Man musste gut aufpassen, dass man nirgends dagegen stößt. Das war sehr spannend.

Als wir in der Schule ankamen, war es schon sehr spät.

Wir haben uns umgezogen und die Zähne geputzt. Dann ging es ab ins Bett.

Zum Einschlafen haben wir uns einen Film gewünscht.

Gerade als wir schlafen wollten, ist etwas ganz Unheimliches passiert. Die Klassentür ist plötzlich von ganz alleine aufgegangen. Einige Kinder haben sich unter ihrem Kissen versteckt, so gruselig war das!

Aber das Schulgespenst hat uns dann wieder in Ruhe gelassen.

Bis wir dann alle endlich geschlafen haben, hat es aber noch sehr lange gedauert.

Am nächsten Morgen waren wir wieder sehr früh wach und ganz schön müde.

Nachdem wir uns angezogen und gewaschen hatten gab es Frühstück.

Frau Karch war so nett und hat uns frische Brötchen mitgebracht. Schade, dass sie selbst nicht mit uns mitfrühstücken konnte.

Das Frühstück war ein schöner Abschluss unserer Schulübernachtung.

Die Übernachtung war ein tolles Erlebnis für die ganze Klasse und hat uns viel Spaß gemacht.

Eure Klasse 4



Jason
Manuel
Adrian
Samantha
Fr. Geif
Leohie
Adrian
Joel
Sunita
Fr. Engel
Josefine
Jonas
marek
Gitans
Jannik

